

# Otra revolución EN BOLIVIA

## CONTRA LOS ELEMENTOS QUE PARTICIPARON EN EL ASESINATO DE VILLARROEL

### Se inician graves disturbios provocados por los adictos al fallecido presidente

Santiago de Chile, 23. (Urgente).—En el Ministerio de Relaciones Exteriores han manifestado al corresponsal de la Agencia United Press que se han recibido noticias de que ha estallado en Bolivia una nueva revolución contra los elementos que participaron en el movimiento que dió muerte al presidente Villarroel.—EFE.

En el mismo movimiento actúan los mismos que atacaron a Villarroel : : : : : Santiago de Chile, 23.—Según noticias de la capital boliviana en el nuevo movimiento revolucionario que ha estallado en La Paz, participan obreros, soldados y personas civiles que tomaron

parte en la sublevación contra Villarroel.—EFE.

**Protestas por el asesinato de Villarroel : : : : :**  
Arica (Chile), 23.—Los obreros de las minas bolivianas de Pulacayo, entre La Paz y Oruro se han declarado en huelga para protestar por el asesinato del presidente Villarroel, según anuncia Radio Arica. Agrega que una manifestación popular que se preparaba para el lunes por la tarde fué suspendida. Continúan los disturbios en algunas ciudades. Un avión voló sobre La Paz con objeto de reducir al silencio algunos focos de resistencia, integrados por adictos al fallecido presidente Villarroel.—EFE.

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.654 : CEUTA Miércoles 24 Julio de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

### Banquete en honor del Director de Enseñanza Española en Marruecos don Manuel Baena

Córdoba, 23. — El director de Enseñanza española en Marruecos, don Manuel Baena Rodríguez, ha sido obsequiado con un banquete en el círculo de la amistad por los relevantes servicios que ha prestado a Córdoba.

Ofreció el homenaje el arabista cordobés señor Castejón que exaltó la figura del señor Baena. Este dió las gracias en emocionadas palabras. Se leyeron adhesiones de diversas personalidades marroquíes.—CIFRA.

## El 23 de Septiembre se reunirá el pleno de las Naciones Unidas

### Se prepara una gran batalla, sobre el derecho del veto de las grandes potencias

Nueva York, 23.—Menudean los indicios dice la Agencia United Press— de que en el pleno de las Naciones Unidas, fijado ahora para el día 23 de septiembre, habrá una gran batalla sobre el derecho de veto de las grandes potencias.

El secretario de la ONU anuncia que ninguna de las 31 naciones se ha opuesto al aplazamiento de la reunión de la Asamblea general, para la que en esta semana serán enviadas por correo las oportunas invitaciones.

La demora ha sido pedida por los cuatro grandes, que temían no terminase antes del tres de septiembre, fecha señalada primitivamente para la reunión. La Conferencia de la Paz, que se inicia en París en estos días, La discusión sobre el veto es segura, pues el australiano Dr. Evatt se propone firmemente pedir la revisión de esa prerrogativa de los "grandes" mientras que Rusia está igualmente decidida a no renunciar a ella.—EFE.

## Giral

está en Londres, y parece que se encuentra en un aprieto

Las afirmaciones no pueden ser corroboradas con pruebas

Londres, 23. — En los círculos bien informados de esta capital —dice la Agencia United Press— se declara que Giral se encuentra en Londres para explicar a un grupo de parlamentarios británicos algunas declaraciones que hizo en el Consejo de Seguridad acerca de la situación española.

Las afirmaciones de Giral —agregan dichos círculos— no pueden ser corroboradas con pruebas, por lo que la situación resulta embarazosa para algunos de sus partidarios. Parece ser que se sugirió a Giral que explique claramente lo ocurrido a los miembros del Parlamento británico que simpatizan con él. —EFE.

### Actualidad Gráfica



LISBOA. — Antonio Ferro, secretario nacional de Informaciones portuguesas recibe a un grupo de periodistas españoles, suizos y holandeses que se encuentran en Portugal invitados por la Compañía Aérea Holandesa con motivo de la inauguración de la nueva línea Amsterdam-Ginebra-Madrid-Lisboa.

## LOS RUSOS SIGUEN INCAUTANDOSE DE GRANDES EXTENSIONES DE TERRENO EN AUSTRIA

### También reclama seis de los principales ferrocarriles del país

Viena, 23.—De fuente competente se anuncia que los rusos han reclamado seis de los principales ferrocarriles del país y varias líneas secundarias, accogiéndose a la reciente orden de incautación de las propiedades alemanas.

Todas estas líneas pasaron a depender de los ferrocarriles alemanes después de la anexión de Austria al Reich.

La línea más importante de las afectadas es la del sur. Todas ellas, excepto esta, eran de propiedad privada antes de 1938.

En la línea del Sur tenían acciones, Italia, Hungría y Yugoslavia.

El órgano del ejército rojo dice que las noticias de incautación de tierras que publican las agencias informativas americanas, son tendenciosas y que tal acción es perfectamente legal. Agrega que las cosechas afectadas alcanzan la cifra de 38.000 toneladas y no de 72.000 como se había dicho en el extranjero.

Esta cantidad de trigo será entregada a las autoridades austriacas.—EFE.

## Los nacionalistas chinos han iniciado una ofensiva en el norte del país

### 140.000 comunistas sufren una derrota en Yangché

Nankín, 23. — Una división de fuerzas nacionalistas ha atravesado las calles de esta capital en dirección a la estación del ferrocarril y del transbordador fluvial para reforzar la guarnición del río, según anuncia la Agencia United Press.

Mientras, circulan noticias contradictorias de ataques y contraataques en el Norte de China, donde los nacionalistas deben haber iniciado una ofensiva para obtener el control de las líneas fe-

proviarias, que se encuentran en poder de los comunistas. El diario "Mingpao" afirma que un portavoz del Gobierno en la provincia de Chegiang ha declarado que 140.000 comunistas han sufrido una derrota en Yangché, causandoles más de 20.000 bajas. —EFE.

## 200 bombas atómicas bastarían para destruir Inglaterra

### Dice el profesor Oliphant que para inquietar a Estados Unidos o Rusia harían falta 2.000 bombas

Londres, 23. — El profesor M. L. Oliphant, una de las más destacadas autoridades en cuestiones de energía atómica ha manifestado que 200 bombas atómicas bastarían para destruir Inglaterra, mientras que se necesitarían unas dos mil para ocasionar

daños que inquietasen a Estados Unidos o Rusia.

Por este motivo Gran Bretaña que es país más expuesto a los ataques de la bomba atómica debe estar preparada para evitar el empleo de tal arma. —EFE.

## Pierre FLANDIN

### ACUSADO DE «INDIGNIDAD NACIONAL» COMPARECE ANTE EL TRIBUNAL SUPREMO

### SE DEFENDIO ASI MISMO CON UN DISCURSO

París, 23.—Pierre Flandin, se ha defendido con un discurso de tres horas de la acusación de "indignidad nacional" ante el Tribunal Supremo. Flandin acusó a Gran Bretaña y Estados Unidos de no haber apoyado a Francia suficientemente en los momentos de la nueva ocupación de Renania por las fuerzas alemanas en 1939. Aún en Francia —agregó— cuando pedí yo que se resistiera a la ocupación ale-

mana de Renania no me vi respaldado por la opinión pública francesa.

Flandin se defendió con la serenidad y frialdad de abogado experto de la acusación de haber favorecido la política de Munich. El principal argumento de la defensa de Flandin fué el de que Francia y Gran Bretaña no estaban preparadas en 1939 para librar una guerra victoriosa, por lo que se vieron obligadas a ganar tiempo a toda costa. Flandin terminó con las siguientes palabras: "Hitlerista, nunca".

El presidente del Tribunal interrumpió a Flandin a mitad de su discurso para pedirle que abreviara: "Esto no es una lección" (Pasa a la página 5.)

## ULTIMA HORA

### MAS CRISIS Gubernamentales

### Dimiten los ministros y secretarios de Estado del Paraguay

Asunción, 23.—Un comunicado oficial publicado hoy dice que los ministros y secretarios de Estado del Paraguay han presentado su dimisión al presidente Higinio Morínigo, quien nombrará nuevo Gobierno dentro de breves días.

Esta dimisión —dice el comunicado— tiene como fin permitir la inclusión en el Gobierno de representantes del partido republicano nacional y el partido revolucionario febrerista.—EFE.

# A POLO

Temporada de verano  
Precios populares  
Sesión continua desde las 5'15.

## Las tres noches de Eva

Un film PARAMOUNT distribuido por MERCURIO.

Próximamente:  
**EL HOMBRE QUE VENDIO SU ALMA**  
**LOS TRES MOSQUETEROS**  
**SUGESTION**



### SANTORAL DEL DIA

24 de julio, miércoles. — Virgen de Santiago Apóstol. Nuestra Señora de Misericordia. — Santos Cristina, virgen; Vicente, Víctor, Estercasio, Antonógenes, Meneo, Capitón, Niceta, Aquilina, mártires; Ursicino, obispo. Blos, Agustín, Cunegunda, Luisa de Saboya. — Rito Simple. — Ornamentos morados.

**LA FIESTA DE LAS ESPIGAS**  
Mañana, festividad de Santiago Apóstol, Patrón de España, es día de precepto, con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles. En las iglesias y capillas de esta diócesis de Ceuta, regirá el horario de misas de los domingos.

### JUEVES EUCHARISTICO

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebrarán mañana los cultos de los Jueves Eucarísticos. A las ocho y treinta tiene lugar la misa de Comunión general y por la tarde a las veinte y treinta, la Hora Santa.

**LA NOVENA DE LA PATRONA**  
El próximo día 26, a las ocho y treinta de la tarde, comenzará en el Santuario de nuestra excelsa Patrona, la solemnisima y tradicional novena que anualmente se celebra en su honor.

Los sermones están encomendados al ilustre y sabio Padre de la Compañía de Jesús don Juan Arriola, que procedente de la residencia de Bilbao llegará de mañana a pasado a nuestra ciudad. Ha sido un verdadero acierto el designar a tan elocuente orador para, estos cultos, ya que desde hace muchos años existe el deseo de oír la sabia palabra del Padre Arriola.

### ACCION CATORICA

La rama de hombres de Acción Católica, celebrará mañana fiesta de Santiago Apóstol, el día de retiro del mes actual. Por la mañana a las nueve y quince, tendrá lugar la misa de Comunión general, en la Santa Iglesia Catedral y a las once horas, en la capilla del colegio de Religiosas de la calle Millán Atray, los demás actos acostumbrados. Es obligatoria la asistencia de todos los asociados activos y pueden concurrir igualmente los pasivos que lo deseen.

## CARTA ABIERTA

# INICIATIVA PARA LA COMISION DE FESTEJOS

Recibimos una atentísima carta de don Salvador Blanco, en la que sugiere para los organizadores de los festejos en honor de nuestra excelsa Patrona, una iniciativa, que brindamos a la comisión citada.

La carta dice así:  
"Sr. Director de "EL FARO". Muy Sr. mío: Se aproxima la época de los festejos de Ceuta, que por los preparativos que realiza el Ayuntamiento parece que tendrá una importancia extraordinaria. Los nuevos gestores rivalizan en llevar a efecto plausibles iniciativas. Pero creemos que en tales festejos debieran incluirse certámenes artísticos que lleven al espíritu ráfagas de ideas puras.

Un concurso de obras dramáticas, aunque de modesta amplitud, un certamen de poesías en que se realicen los méritos de Ceuta, unos juegos florales o una función literaria donde se estimule con premios el cultivo de las artes, serían exponentes valiosos del grado de cultura de este pueblo y dejarían en las mentes una brillante estela de gratos recuerdos.

Concretando. Podría abrirse un concurso de obras escénicas en un acto y sobre tema libre. Un jurado competente fallaría en un plazo prudencial, un mes por ejemplo, las dos mejores piezas, atendiendo a la originalidad del tema y superior desarrollo del mismo, pues tales son los factores de la decadencia actual de nuestra dramática. El público asistiría al acto del estreno otorgaría el orden de los dos premios que podrían ser de 1.250 y

1.000 pesetas, respectivamente. Al mismo tiempo podran elegirse al mejor actor y la mejor actriz entre los que interpretarán dichas obras, con premios de 250 pesetas cada uno.

Otros premios a la más valiosa poesía dedicada a Ceuta, así mismo al mejor recitado de ella. El importe de todos los premios, más gastos indispensables, alcanzarían quizá a la mitad de la recaudación, destinándose el resto a engrosar la suscripción abierta para la Coronación de la Virgen de Africa.

"Si la dirección de "EL FARO" se hiciera eco de estas iniciativas y las defendiera con el entusiasmo con que sabe hacerlo, orec que prestaría un inapreciable servicio a la ciudad, tan justamente nombrada "Perla del Mediterráneo".

Aprovecha esta ocasión para quedar suyo s. s. q. e. s. m.  
**Salvador Blanco"**

La idea concebida por nuestro comunicante, nos parece sencillamente admirable. Bien está que se organicen actos y festejos para que las gentes aficionadas a la broma se expansionen ampliamente, y también para que los que les llusionan los toros vean magnificas corridas, con buenos astros y de magnificas divisas.

Pero, no solo de pan vive el hombre, y creemos que sería un gran acierto, el que entre tanta diversión, se dedicase un poquito de atención al alimento del espíritu.

Nos parece muy bien y muy acertado, esos certámenes y concursos de que nos habla en su carta el señor Blanco. Obras dramáticas, poesías que enaltezcan las virtudes y realcen los méritos de Ceuta, juegos florales en que un justamente afamado mantenedor, deleitase nuestra atención con las galanuras de su verbo fecundo y plétórico de inspiración, dejando en nuestro recuerdo la supervivencia de algo sublime y agradable, que elevase el espíritu por regiones más altas que el ras del suelo, en que desarrollamos nuestra vida cotidiana.

Pero en fin, no seremos más prolijos en nuestros razonamientos, pues la carta del señor Blanco es suficientemente expresiva, y creemos a aquellos que puedan dar satisfacción a las justas peticiones suyas, el cuidado de ver si es posible complacerle, si no en su totalidad, por lo avanzado del tiempo, en una parte, al menos, de sus iniciativas.

## Comisariado Español Marítimo S. A.

### Agencia de Ceuta

Nos complace en poner en conocimiento de las personas y Entidades interesadas en el tráfico marítimo, que a partir del día doce del corriente nuestras oficinas estarán instaladas en el número once de la calle Teniente Atrabal, principal izquierda.

## Molina S. L

Electricidad Juguetería loza y cristal  
Papeles pintados

## Ante la próxima FERIA

### La caseta de la Peña Taurina

Hace días que ha empezado la instalación de la caseta de la Peña Taurina en el ferial. Ya se encuentran allí todos los materiales necesarios y se trabaja sin descanso para su pronta terminación.

La Comisión de Festejos del Ayuntamiento ha concedido a este efecto uno de los mejores lugares del recinto de la Feria, de gran amplitud. La caseta será un magnífico patio andaluz en el que no faltará detalle.

La construcción está dirigida por el vicepresidente de la Peña el comandante de Ingenieros, ilustrísimo señor don José Martín Pinillos y el contratista de la localidad, don Miguel Amaya García.

Entre los socios de la Peña Taurina reina una gran animación y todo hace vaticinar que la caseta de esta simpática sociedad será una de las mejores de la Feria y que pondrá en nuestras próximas fiestas una nota de puro españolismo y de típico sabor andaluz.

De esta caseta así como de otros proyectos que tiene entre manos la Peña Taurina, nos ocuparemos otro día con más detenimiento.

## TEATRO ANDALUZ

Ultimos días de actuación en Ceuta en este simpático local de ambiente grato, familiar y temperatura agradable, de las Variedades que componen

### DESTELLO ANDALUZ

en sesiones de 9 y 11'15 de la noche a precios populares.

Viernes 26, grandioso espectáculo en homenaje del autor local

### MANOLO FLORES

interpretándose en este día todas las canciones hechas exclusivamente para los artistas del elenco del Teatro, estrenos por primera vez en España, además con la cooperación del

### TRIO HUAPANGO

y aficionados y artistas de la localidad, que contribuyen espontáneamente en este día, en honor del compositor  
**MANOLO FLORES**  
natural de esta plaza.

## AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 8  
CEUTA

## ENFERMEDADES DE LOS OJOS

### G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5 tercero, Consulta de 4 a 7 CEUTA

## CERVANTES

Continua desde las 5.

Por no haber llegado la película LADL HAMILTON, anuncia da para hoy, en su lugar se proyectará la graciosísima producción.

## ¡QUE PAR DE LOCOS!

Por Stan Laurel y Oliver Hardy.

Mañana:  
**UN ROSTRO DE MUJER**  
Por Joan Crawford y Melvyn Douglas.

## Delegación del Ministerio de Trabajo

### LA FIESTA DE SANTIAGO, PATRON DE ESPAÑA

Celebrándose el próximo jueves día 25 de los corrientes la festividad del Apostol Santiago, Patrón de España, dicha fiesta religiosa y nacional, esté equiparada a domingo en cuanto a los efectos laborales con el carácter de RECUPERABLE conforme al calendario oficial vigente.

Ceuta a 23 de julio de 1946.  
El Inspector general, Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

## AMAYA

### TINTORERIA

Tefidos y limpieza en seco

## ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS  
Palabra CUARENTA ctmos.  
Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 8.

### Alquileres

ALQUILANSE habitaciones amuebladas todo confort baño. Razón Administración.

### Traspasos

PISO-PENSION se traspasa contra tres habitaciones todo confort, comedor, recibidor, cocina, baño, agua corriente. Razón esta Administración.

### Varios

"LA NIQUELADORA". Taller Mecánico. Baños níquel, cobre, plata. F. Española 106.

SE NECESITA muchacha de servicio. Inútil presentarse sin buenas referencias. Razón en esta Administración.

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja

### CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

# NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general VISITENOS Y SE ALEGRARA Inmenso surtido. Precios inmejorables.

Mayor y detall, DROGUERIA UNIVERSAL - General Yagüe 12 - Teléfono 1-8-2  
Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 100 gramos 3,00 pesetas



En la mañana de ayer fuimos recibidos por el ilustrísimo señor alcalde de la ciudad, don José Rojas Feigenspan, con el que nos fue grato sostener una breve charla.

Como es lógico suponer, el principal objeto que nos guió en ella, fué el de recibir impresiones sobre los proyectos y aspiraciones que guían el interés del señor Rojas y sus colaboradores los señores tenientes de alcalde.

Hombre amable, pero poco aficionado a adelantar acontecimientos, nos dijo que los propósitos de todos eran muy buenos, y que desde luego, se proponía llevar adelante ciertas iniciativas y proyectos, que indudablemente habían de constituir conquistas muy beneficiosas para el pueblo de Ceuta. Pero, soy hombre que me gusta hablar de obras con cuidado, más que de colocación de primeras piedras, así es que un poquito de paciencia, y confío mucho en que más adelante tendrá ocasión de poderse extender en sus informaciones.

Le hablamos del proyecto de construcción de 100 viviendas —hogares de urgencia, se titulan en el proyecto— en la barriada del Príncipe y observamos le había servido de gran contrariedad, el que a la subasta no concurrieran ningún postor. Y, sin embargo, nos dijo, la cosa es natural. Como desde que el arquitecto hizo el estudio de precios, hasta que venció el plazo para la apertura de pliegos, hubo de esperarse los trámites de publicación en el B. O. del Estado y dejar transcurrir los días reglamentarios que deben contarse desde la publicación hasta el plazo de apertura, en este interregno, hubo variaciones de precios por un lado, y después nuevas disposiciones en lo relativo a aplicación de modernas leyes sociales, y como es natural, los precios calculados al llegar dicha fecha, no estaban a tener de los que debían regir en el día, y al no resultar interesante la subasta no hubo contratista que presentara pliego.

Ahora, como el arquitecto tiene un trabajo muy intenso, con la proyección y dirección de las obras de reconstrucción de la plaza de toros y la instalación del ferrial, el cálculo de los nuevos precios ha sido preciso demorarlo por unos días, motivo por el

que no podrá ir la propuesta de nueva subasta en la próxima sesión, más confío en que a la siguiente semana, seguramente ya estará todo listo. Soy el primer interesado en ello, y no he de dejarlo de la mano.

Agradecemos muy sinceramente la atención con nosotros, tenida y brindándonos una vez más a su disposición, escuchamos su mano en cordial saludo, abandonando su despacho.

**TOMA DE POSESION DEL NUEVO SECRETARIO DEL ALCALDE**

Conforme habíamos anunciado ayer, en la mañana hizo entrega de la secretaría especial a don Enrique Lanuza Cano, el saliente don Rafael Matres. Se cruzaron entre ambos palabras de recíproca amistad y deseo, de un pronto restablecimiento respecto al señor Matres, y el mayor acierto en su gestión al señor Lanuza.

Tuvimos una gran satisfacción en presentar nuestros cordiales saludos al nuevo secretario, ofreciéndoles a su disposición, para todo aquello que en provecho del Ayuntamiento y bien de España, pudiésemos ser útiles, ofre

cimiento que agradeció el señor Lanuza, prometiéndonos por su parte el mayor número de facilidades posibles.

**UNA MEDIDA MUY ACERTADA**  
Las moto-bombas municipales riegan las calles céntricas

Es sin duda, una medida digna de comentario favorable, la tomada por nuestro Ayuntamiento, de que los automóviles moto-bombas del servicio de bomberos recorran las calles Puente Almíra, José Antonio Primo de Rivera, Camoens y Falange Española hasta la Plaza del Alcázar de Toledo, por la mañana y a última hora de la tarde, haciendo un riego ambulante y doble, pues casi siempre también riegan las calles dichas al descender hacia su garage.

Es indudable que con los caloros que se nos echaron encima las calles después de la solanera que sobre ellas cayó durante todo el día, al atardecer su atmósfera está tan cargada que se hace difícil la respiración. A más, el polvo que sobre la calzada van dejando los carruajes que durante el día transitan sobre ellas, a esas horas es levantado por los otros vehículos, haciendo que la atmósfera se recargue más, en perjuicio de los pulmones de nuestros convecinos.

Con la determinación municipal, se logra que la atmósfera se refresque de forma considerable con el riego y a más éste con la humedad que queda después de regar evita la polvareda que de la otra forma se levante.

La medida ha caído admirablemente entre los vecinos ceutíes, que, como antes decimos, la comentan muy favorablemente.

**La estancia en Galicia de los ministros del Aire y de Obras Públicas**

**El señor Fernández Ladreda habló con los periodistas sobre la importancia del Puerto de Vigo**

Vigo, 23. — El ministro del Aire, señor González Gallarza, acompañado por el subsecretario de su Departamento, señor Sáenz de Buruaga, director general de aeropuertos, señor Vivo y diversos jefes y técnicos del Ministerio y de la Región aérea, ha marchado en automóvil a la Toja, desde donde continuará a la Coruña.

También es esperado en la ciudad coruñesa el ministro de Obras Públicas señor Fernández Ladreda que esta mañana continuó su viaje a Orense. — CIFRA.

**EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS HABLA DEL PUERTO DE VIGO**

Vigo, 23. — Los ministros del Aire, señor González Gallarza, y Obras Públicas, señor Fernández Ladreda, conversaron con los periodistas antes de abandonar esta ciudad, acerca de los problemas que han estudiado durante su periplo.

El señor Fernández Ladreda manifestó que los asuntos de que se había preocupado en Vigo eran de incumbencia portuaria y ferroviaria, y que encontraba son de verdadera alcance nacional. Su deseo es que se aceleren la

tramitación y los trabajos.

Aprobado ya por las Cortes la emisión de 55 millones de pesetas en obligaciones para atenciones de las obras del puerto, y todos los proyectos pendientes, el ministro manifestó que había recomendado a los técnicos se imprimiera la mayor celeridad a estas obras.

El ministro se mostró admirado de la grandiosidad de perspectivas de la zona marítima viguesa, y se interesó vivamente por el proyecto de puerto franco, obra ingente y de la mayor trascendencia nacional.

Refiriéndose a la desesialción de la línea ferroviaria de Rande hacia el lugar de emplazamiento de la nueva estación terminal, dijo que se imponía un trabajo urgente y rápido para que esta realización quede ultimada en el menor espacio de tiempo, encareciendo que las obras deben comenzar antes de que finalice el verano.

Los problemas relativos a la comunicación aérea fueron minuciosamente examinados por el ministro del Aire, quien dijo a los periodistas que Vigo tenía importancia económica y comercial sufiiciente para que disponga de un aeropuerto. De momento indicó no se pueda llegar a un aeropuerto de carácter internacional, dadas las condiciones meteorológicas y topográficas.

Las condiciones del aeropuerto de Peinador le parecen suficientes. Añadió que se estudia la construcción de un aeródromo en La Toja. Dijo que se imprimiría rapidez a la tramitación y a las obras finales del aeropuerto de Peinador para que puede habilitarse para el tráfico nacional y del continente.

Terminó manifestando que espera que en fecha próxima podrá venir en vuelo para inaugurar este aeródromo. — CIFRA.



**EXAMENES**

Con brillantísimas notas aprobó el primer año del Bachiller el niño Manuel Tirado Díaz, hijo de nuestro estimado amigo el teniente de Ingenieros don Fernando Tirado Castillo.

Felicitemos al aplicado estudiante así como a sus padres por este éxito.

**CRUZ ROJA**

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 1.

**Escuela del Magisterio de Ceuta**  
Distrito Universitario de Granada

**ANUNCIO**

Queda abierto el CONCURSO OFOSICION para la adjudicación de cuatro becas de 300 pesetas mensuales y siete medias becas de 150 ptas. entre alumnos OFICIALES de esta Escuela del Magisterio que acrediten relevantes condiciones para el estudio e insuficiencia de medios económicos.

Los aspirantes presentarán sus solicitudes en la Secretaría General de la Universidad de Granada (Patronato de Protección Escolar) desde el día 15 de julio, hasta el 15 de agosto, fecha en que expira el plazo de admisión, e integradas por la siguiente documentación:

- a) Instancia dirigida al Excelentísimo señor Rector Magnífico de la Universidad, formulando la petición.
- b) Certificación de estudios expedida por el Centro correspondiente especificando las calificaciones obtenidas y demás datos académicos.
- c) Declaración jurada del jefe de familia haciendo constar los ingresos con que cuenta toda la familia y acompañada de la documentación que estime pertinente relativa a las condiciones económicas de la misma.

Las pruebas de aptitud se celebrarán en la primera decena de septiembre.

Granada 12 de julio de 1946.  
EL RECTOR PRESIDENTE,  
Marín Ocete

Ceuta, 22 de julio de 1946.  
EL DIRECTOR,  
Gregorio Landaluze

**Ayuntamiento de Ceuta**

**EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD DE CEUTA.**

HACE SABER: Que por la Brigada de Higiene de este Ayuntamiento se va a realizar una visita de inspección a los Hoteles, Fondas y Casas de dormir, para comprobar si se siguen las prácticas higiénicas de desinsectación, advirtiendo que aquellas que tengan abandonado tan importante servicio, se les practicará la desinsectación por dicha Brigada.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 22 de Julio de 1946.  
EL ALCALDE,  
José Rojas Feigenspan.

**Anúnciese en EL FARO**

Diario de la mañana

**BAEZA HERMANOS**  
CASAS EN  
**CEUTA - TETUAN - LARACHE**  
Ferretería. Materiales de Construcción  
Artículos de Casa y Cocina

**BOLETIN Meteorológico**

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

- Presión media: 765'2.
- Temperatura máxima a las 14'15: 25'2.
- Temperatura mínima a las 4: 20'0.
- Temperatura media: 22'6.
- Humedad relativa media: 89 %.
- Velocidad media del viento: 23 kilómetros.
- Horas del sol: 5.
- Dirección dominante del vien: E.
- Lluvia en las 24 horas: 00.
- Estado del cielo: casi cubierto.
- Estado del mar: marejadillo.

**Agencia Delgado**  
DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Consignaciones

**La Unión y El Fenix Español**

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS  
FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá, 43.-- (Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitales, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 67

¿Quiere destruir, moscas, mosquitos, cucarachas, chinches, hormigas, polillas y toda clase de insectos y parásitos?  
Emplee **C A M.** Es el único **D. D. T.** legítimo y original  
**EN POLVO Y LIQUIDO DILUIBLE**  
Utilice siempre productos de garantía y desconfíe de imitaciones.



## El próximo encuentro España-Portugal de atletismo

### «Diario Popular» de Lisboa cree en una victoria lusitana

Lisboa, 23. (Servicio especial de Alfíl).—El órgano «Vitória» se ocupa, en sus páginas deportivas del próximo encuentro España-Portugal en atletismo, que se celebrará en Barcelona. Dice que es indispensable recodar a los atletas portugueses que participarán en los pruebas de todos los elementos útiles. Como elementos útiles el periódico indica que los deportivos lusos deben ir acompañados de

un médico, un masajista, entrenadores u orientadores y un cocinero. El periódico añade que los atletas deben efectuar el viaje por vía aérea y no por ferrocarril, conforme está planeado. Sobre el mismo tema «Diario Popular» publica un artículo en el que expresa su confianza en una victoria del equipo portugués.

## Lisboa presentará su candidatura para que se celebre allí el Congreso de la F. I. F. A.

### Los delegados portugueses quieren también que una Selección Nacional tome parte en los campeonatos del mundo

Lisboa, 23. (Servicio especial de Alfíl).—La delegación portuguesa en el Congreso de la FIFA que se celebrará en Luxemburgo, defenderá la candidatura de Lisboa para celebrar en esta capital el próximo Congreso. Asimismo, gestionarán los delegados portugueses el que una selección nacional de fútbol tome parte en los campeonatos del mundo que se celebrarán en Río de Janeiro, si es aprobada la propuesta suramericana.

Las negociaciones en curso para celebrar nuevos partidos internacionales con España, Suiza, Irlanda y Francia y al mismo tiempo se propone invitar a los equipos representativos de Inglaterra y de Suecia para que se desplacen a Portugal en 1947, con objeto de tomar parte en las fiestas conmemorativas del octavo centenario de la toma de Lisboa a los moros.

La delegación lusa continuará

## El Celta en busca de un medio centro

### Los delanteros Muruaga y Pahiño se encuentran en rebeldía

Vigo, 23.—El periódico «Meta» confirma hoy que han fracasado las gestiones que se realizan para conseguir el traspaso de Fábregas, medio centro españolista, para resolver la crisis de medio centro, ya que Fuentes no podrá jugar debido a su enfermedad, y con Ortiz aún no se ha llegado a un acuerdo. Se dirigen las gestiones a determinados puntos del Norte.

Dicho periódico añade que los delanteros Muruaga y Pahiño han sido declarados en rebeldía por diferencias de orden económico con la directiva.

El defensa Cons ha sido declarado transferible.—ALFIL.

## Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403



DELEGACIÓN Y REDACCIÓN: PEREZ GALDÓS, 13 - TELEFONO, 1409

### ACUSE DE RECIBO

Acusamos recibo a la atenta comunicación del nuevo presidente de la Junta de Obras y Servicios del Puerto, don Manuel Ruiz Fernández.

Agradecemos esta gentileza, a la que correspondemos en el mismo sentido.

En dicha comunicación, se hace constar que para el cargo de vicepresidente ha sido reelegido don Francisco Llinares Pérez; vocal interventor propietario don Diego González Guzmán; vocal interventor suplente don José Antonio Puchal Siles. A todos ellos, deseamos muchos aciertos en el cumplimiento de sus nuevos cargos.

## ANUNCIO

### ALCALDIA DE ALGECIRAS

Siendo necesario efectuar obras de reparación en el Hospital Municipal, se anuncia por medio del presente, para que puedan acudir a la subasta que se celebrará a tal fin y bajo las siguientes condiciones:

PRIMERA. — Los que deseen tomar parte en dicha subasta presentarán sus proposiciones en la Secretaría General, en días y horas hábiles, y antes del treinta y uno del corriente mes a las trece horas en que termina el plazo, comprometiéndose a abonar el importe de los gastos de inserción de este anuncio en los Diarios de Cádiz y «FARO DE CEUTA»; significándose que los legos de condiciones facultativas y económicas se encuentran su disposición en dicha Secretaría para que puedan examinarlos.

SEGUNDA. — Las obras que se subastan y sus tipos son los siguientes:

Albañilería, pesetas 6.794'50.  
Carpintería, pesetas 940'00.  
Fontanería, pesetas 4.410'00.  
TERCERA. — La subasta tendrá lugar en el salón de actos de estas Casas Consistoriales el próximo día primero de agosto a las doce horas.

CUARTA. — Los proponentes acompañarán a su solicitud resguardo acreditativo de haber depositado en la Caja Municipal el 2% del importe de las obras a que opten, que será elevado al 5% cuando se adjudique definitivamente el remate por el Excelentísimo Ayuntamiento Pleno. Algeciras, a 22 de julio de 1946.

Manuel Baleriola.

### DE LA AUDIENCIA

En procesos procedentes del Juzgado de Algeciras, se han seguido las siguientes vistas en la Audiencia provincial.

Sala segunda: Contra Eugenio Escribano López y su hermano Francisco. El representante de la Ley pidió para el primero la pena de dos años y para el segundo multa en concepto de encubridor.

La defensa solicitó la absolución de sus patrocinados.

### CAIDA DESGRACIADA

En la vía férrea y cuando circulaba por ella tuvo la desgracia de sufrir una caída la menor Francisca Caballero Pérez, la que fué asistida de lesiones leves, pasándose el oportuno parte a las autoridades correspondiente

### REGISTRO CIVIL

#### Nacimientos

Andrés Serrano López; María de los Milagros Bernal Martínez; Juan José Mesa Sánchez; Eduardo Juan Quintero; Antonio Juan Quintero; María del Carmen Moreno Ragel; Dolores Canalés Andreu; Manuela Jérez Calindo; María del Carmen Gómez Lara.

#### Defunciones

Miguel Terrones Merino, de 83 años; Juan Alza Rodríguez, de 63 años; José Enrique Guijarro Pérez, de 11 años y Ana Mercedes Verdeja Ortega de 4 meses.

#### Matrimonios

Francisco Traverso Dueñas con Josefa Castillo Alcaraz.

#### Resumen

Nacimientos. 9; defunciones 4 y matrimonios. 1.

### EL PARQUE ABIERTO LOS JUEVES Y DOMINGOS

Por disposición municipal, han sido abiertos los jardines del Parque de María Cristina, los jueves y domingos por la noche a fin de que las personas que lo deseen, puedan pasear por los mismos que están iluminados en toda su extensión. Nos parece muy admirable esta idea, pero volvemos a insistir en que sería muy conveniente el que se autorizara a que pudieran establecerse uno o dos bares, los que darían probablemente un poco más de ambiente al indicado lugar, no solo de noche si no al medio día de los domingos y por la tarde de todos los días.

### VISITA A LAS BARRIADAS EXTREMAS

La comisión municipal de obras ha llevado a cabo con el señor alcaide, una visita de inspección a las distintas barriadas y calles extremas de la ciudad, a fin de ver sobre el terreno la necesidad de las obras de urbanización más imperiosas a llevar a cabo. A la vista de las indicadas necesidades, se tomaron diversos acuerdos que serán llevados al

municipal para su sanción y poder esperar a realizarlo que en los mismos se indica.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

#### De paso

En nuestra ciudad y de paso, estuvo el teniente general excelentísimo señor don Luis Escardó, que marchó a La Línea de la Concepción

De paso para Sanlúcar de Barrameda, estuvo en nuestra ciudad la Princesa Czartoryska.

A ambos ilustres viajeros, les deseamos un feliz viaje.

Montilla.

## EDICTO

EL ALCALDE ACCIDENTAL DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que en cumplimiento de acuerdo adoptado en el día de ayer por el Excmo. Ayuntamiento, se anuncia concurso para la adquisición de veinte carrillos para el servicio de limpieza pública, con arreglo al modelo que a disposición de los industriales interesados se encuentra en la Oficina Técnica de Obras Municipales y bajo las siguientes condiciones:

PRIMERA. — Las proposiciones se presentarán en la Secretaría General de este Excmo. Ayuntamiento en días hábiles y horas de oficina antes del día veinticuatro del actual a las doce horas en que termina el plazo, especificando en dicho escrito el precio en que se compromete a ejecutar un carrillo con arreglo al modelo.

SEGUNDA. — Una vez transcurrido dicho plazo por el Excelentísimo Ayuntamiento se procederá a examinar las ofertas presentadas, aceptándose la que se considere más ventajosa.

Algeciras a 16 de julio de 1946.

Manuel Baleriola

## Cesa como procurador en Cortes D. Francisco de Borbón y de la Torre nombrándose al general Solchaga

Madrid, 23. — El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy un Decreto de la presidencia del Gobierno por el cual cesa como procurador en Cortes don Francisco de Borbón y de la Torre.

Por otro Decreto semejante se nombra procurador en Cortes a don José Solchaga Zala. — CIFRA.

## 250.000 pesetas en becas para estudiantes necesitados

Tarragona, 23. — La Jefatura provincial del Movimiento ha concedido, como en años anteriores, unas becas denominadas «Alejandro Salazar», por total de 250.000 pesetas, a repartir entre estudiantes necesitados que demuestren poseer buenas aptitudes para el estudio de cualquiera rama de la Ciencia o de las Letras. — CIFRA.

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A

### CEUTA Y MELILLA

#### TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rames (americano) Id de 20	8'20
Camel Id. de 20	8'70
CIGARROS PUROS	
Panetelas el cigarro	0'95
Independiente el cigarro	0'60

LA DIRECCION

## GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

### CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

### MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 6

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

### GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello

Domicilio: General Yagüe. 12-2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

# Atraco al Gran Hotel del Balneario de Puente Viego

## De los cinco bandoleros tres fueron muertos por la Guardia civil que consiguió herir a otro

Madrid, 23.—El día 13 del actual, cinco individuos armados, pertenecientes a una banda de vulgares delincuentes, atracaron el gran hotel del balneario de Puente Viego, cortando previamente el teléfono y recorriendo a continuación las habitaciones y dependencias de aquel para despojar de sus alhajas y carteras

a las personas que en el hotel se encontraban.

Las fuerzas de la Comandancia de la Guardia Civil de la provincia de Santander, consiguieron, a los cuatro días, dar muerte a tres y herir a otro de los bandoleros, a los que se recogieron armas y diversa documentación.—CIFRA.

# El ministro de Obras Públicas en Galicia

Orense, 23. — Procedente de Pontevedra llegó a mediodía el ministro de Obras Públicas señor Fernández Ladreda.

Fue recibido en el límite de la provincia por el gobernador civil.

A su llegada le esperaban el gobernador militar, alcalde y otras autoridades. Le rindió honores una compañía de Infantería.

El señor Fernández Ladreda visitó las obras del ferrocarril Zamora a la Coruña en construcción.

Después, en un túnel cercano, el ministro fue obsequiado con un almuerzo al que asistieron las autoridades. Después continuó su viaje. — CIFRA.

# Un extraño fósil marino aparece en las costas de Tarragona

## Es completamente desconocido en la fauna Mediterránea

Tarragona, 23. — Un extraño ejemplar de fósil marino ha arrojado el mar en un paraje cercano a Cambril, en el lugar conocido por la Llosa.

El fósil cuya especie es totalmente desconocida en la fauna mediterránea mide unos dos metros de longitud y tiene unas poderosísimas mandíbulas de forma triangular, armadas de gran número de colmillos de forma cónica.

Está siendo objeto de estudio para determinar la especie a que pertenece. — CIFRA.

### Anúnciese en EL FARO

## Boletín de suscripción

Don ... domiciliado en ... se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, ..... de ..... de 1946.

Firma.

# Atlee hace una declaración en los Comunes sobre los sucesos de Palestina

## El Alto Comisario Cunningham regresó a Jerusalén

### Las tropas británicas practican numerosas detenciones

El Consejo de ministros británico se reúne en sesión extraordinaria : : : : :

Londres, 23.—Para estudiar la grave situación en Palestina se

reunió el Consejo de ministros británico en sesión extraordinaria.

Los ministros aprobaron una declaración sobre las violencias. Se espera que el primer ministro, Atlee, la leerá esta tarde en la Cámara de los Comunes. — EFE.

Atlee califica el atentado como la más grave atrocidad de los últimos tiempos : : : : :

Londres, 23.—El primer ministro, Atlee, ha hecho una declaración en la Cámara de los Comunes acerca de Palestina. Dijo que la voladura del cuartel general británico en Jerusalén constituye la más grave atrocidad cometida en Palestina en los meses pasados.

Agregó que noventa y tres personas inocentes han perecido o se encuentran en las ruinas del Hotel Rey David. Subrayó que no dispone de más detalles aparte de la declaración oficial en la que se relataba cómo ocurrió la explosión. No obstante, insistió en que todos los datos concuerdan en que los autores de la misma han sido judíos.

Respecto a la política del Gobierno británico, declaró que ya ha dicho y vuelve ahora a decir lo mismo que no se desviará de la trayectoria trazada por ningún acto de terrorismo que, por otra parte, no influirán en la solución final del problema. — EFE.

El Alto Comisario regresa a Palestina : : : : :

Lydda (Palestina), 23. — En avión, el alto comisario británico en Palestina ha llegado a este aeródromo, procedente de Londres. Sir Alexander Cunningham fue recibido por sir John Shaw, secretario general del Gobierno de Palestina.

Después de celebrar una conversación acerca de los últimos acontecimientos en Jerusalén, el alto comisario reanudó su viaje hacia esta última ciudad. — EFE.

Las tropas británicas irrumpen en el barrio judío y detienen a todos los hombres : : : : :

Jerusalén, 23.—A primera hora de esta mañana han irrumpido las tropas británicas en el barrio judío de esta capital, situada a muy corta distancia del Hotel del Rey David, escenario del atentado terrorista del lunes.

Todos los hombres de dicho barrio han sido detenidos para proceder a su identificación. Uno fue hallado herido.

Se levantó un cadáver que presenta heridas de entrada y salida de balas. — EFE.

Un cablegrama del Comité Árabe al Gobierno británico

Jerusalén, 23.—El Comité Árabe Supremo de Palestina, después de asistir a los funerales de los siete árabes muertos en la voladura del cuartel general del Gobierno palestino en Jerusalén, se ha reunido urgentemente esta noche.

El Comité ha enviado un cable de protesta al primer ministro

británico, Atlee, el secretario del Foreign Office, al secretario de Colonias y a cierto número de destacados miembros del Parlamento británico.

El cablegrama dice: "A menos que el Gobierno británico actúe rápidamente para desarraigar el terrorismo y la destrucción de vidas y propiedades, nos veremos forzados a dirigir un llamamiento al pueblo árabe para que proteja las vidas de sus hijos y sus intereses con toda la fuerza a su disposición. La responsabilidad de las consecuencias pesa sobre el Gobierno británico". — EFE.

Parece que el "Irgun" prepara un ataque al cuartel general de la Policía : : : : :

Jerusalén, 23. — Informes no confirmados dicen que la organización Irgun Eyal Leumi, que acaba de confesarse autora del ataque al Hotel del Rey David, ha advertido ahora que se prepara para atacar el cuartel general central de la Policía de Jerusalén.

El informe dice que ha sido recibida una llamada misteriosa advirtiéndole que la "Irgun" se estaba preparando para atacar.

Se advierte que la llamada telefónica es similar a la que fue hecha ayer poco antes de que las bombas destruyeran el Hotel del Rey David. — EFE.

La amenaza del "Irgun Zvai Leumi" : : : : :

Jerusalén, 23.—El comunicado que ha sido entregado dentro de un sobre, por un mensajero desconocido, en la oficina central de la Reuter de Tel-Aviv, dice, entre otras cosas: "Los soldados de Irgun Zvai Leumi atacarán los centros del Gobierno británico de ocupación, en batalla con el ejército inglés y las fuerzas de Policía. La tragedia ocurrida en Palestina, no fue causada por los soldados judíos, que cumplieron su deber con valor y sacrificio, sino por los mismos ingleses que desatendieron los avisos y rehusaron evacuar los inmuebles". — EFE.

Washington, 23.—El representante diplomático Spath, ha sugerido en la Cámara que es posible que hayan sido los propios británicos los que hayan colocado la bomba en el Hotel del Rey David de Jerusalén. Recordó el caso del incendio del Reichstag y señaló que los judíos no pueden ser tan locos para hacerlo.

El miembro del Comité de Asuntos Exteriores, Bloom, declaró que: "Creo hablar en nombre del 999 por mil de los judíos de América, al decir que deplora el atentado". Subrayó también que no se ha probado que los judíos fuesen los responsables. — EFE.

La última lista de bajas : : : : :

Jerusalén, 23. — Según la Agencia Exchange Telegraph, la última lista de bajas por la explosión registrada en el Hotel Rey David es como sigue: muertos, 461; heridos, 55, y desaparecidos, 72. — EFE.



Londres, 23. — Parece que se normaliza la venta de pan y las amas de casa forman hoy cosas pacientemente ante las oficinas del Ministerio de Alimentación para llenar las solicitudes de cartillas de racionamiento.

Los panaderos suponen que la escasa venta de ayer se debió a las adquisiciones extraordinarias de pan, hechas el sábado. — EFE.

Nuremberg, 23. — El coronel John Harlanamen confirma que representará al comandante David F. Watson, en el proceso por el robo de las joyas de la corona de Hesse y alega que Watson ha sido utilizado como "peón" por el coronel Jack Durant y su esposa.

Ame declara que investigará otro rumor según el cual Watson fue obligado a hacer declaraciones de carácter oficial sin autorización del Ministerio de Defensa y que su petición de copias de las declaraciones no ha sido concedida.

Finalmente dice que ha oído decir que se ha mostrado diferencia de trato respecto de Watson que a diferencia del coronel y su esposa no intentó abandonar el país.

# Pierre Flandin, acusado...

(Viene de la primera)

ción de Historia —dijo—, es un proceso".

Una gran multitud asistió a la vista del proceso, celebrado en Versalles. Se esperaba que hiciera algunas revelaciones sensacionales sobre el acuerdo secreto franco-británico, concluido por el Gobierno de Vichy.

Radolph Churchill, hijo del ex primer ministro británico, aunque figuraba en la lista de testigos, no compareció. Se cree que la vista del proceso durará una semana. — EFE.

donar Europa, sino que, por el contrario, pidió una prolongación de su destino en el extranjero. — EFE.

Viena, 23. — Las autoridades rusas de ocupación se han adueñado de 26.000 hectáreas de terreno en la parte oriental del país y obligan a los campesinos a trabajar las tierras incautadas bajo la vigilancia de soldados soviéticos, según ha manifestado a la United Press un destacado funcionario del Gobierno austriaco. Desde la semana pasada el total de terreno apropiado por los rusos es de 31.000 hectáreas. — EFE.

La Paz, 23. — El Gobierno ha nombrado jefe del Estado Mayor al coronel Humberto Torres Ortiz, quien participó en el comité revolucionario del 29 de mayo, siendo director de la Escuela Militar y fue detenido por el régimen de Villarroel el día 14 de junio. — EFE.

Nueva York, 23. — El Gobierno de Siam ha pedido a la organización de las Naciones Unidas el aplazamiento de la discusión por el Consejo de Seguridad de la disputa de la frontera entre dicho país y la Indochina francesa, ya que las dificultades de transporte han impedido que la delegación de Siam llegase a Nueva York. — EFE.

Frankfort, 23. — La Policía militar norteamericana ha detenido en Munich a cuatro importantes miembros del partido comunista de Baviera, según anunció el servicio de Información norteamericano en Alemania.

El cuartel general militar norteamericano por mediación de su portavoz oficial ha anunciado que uno de dichos detenidos, Ludwigo Pickler, que es el secretario de Estado del Ministerio del Interior bávaro, ha sido puesto en libertad. — EFE.

Londres, 23. — Se conocen ya los resultados de las elecciones turcas del domingo en 57 provincias de un total de 63.

Hasta ahora —según los círculos oficiales turcos de Londres— el partido gubernamental, el republicano del pueblo, ha obtenido 355 actas, el partido democrático, de la oposición 35 y los independientes 5.

No se conocen los resultados definitivos de Estambul.

Se afirma que la oposición obtendrá una gran proporción de las 74 actas que quedan por cubrir. — EFE.

### Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

**UNDERWOOD** Academia de Mecanografía  
Almacén de música  
PRECIOS ECONOMICOS

**M. Fernández Benítez L. S.**  
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

## La Junta de Gobierno boliviana anuncia EL TRIUNFO DE LA REVOLUCION POPULAR

### DE TODOS LOS CONFINES DEL PAIS SE RECIBEN ADHESIONES

### Se consideran exagerados los rumores sobre las cifras de víctimas

Un comunicado de la Junta de Gobierno : : : : :  
La Paz, 23. — El secretario de la Junta de Gobierno, Raul Caivimontes ha facilitado el co-  
municado siguiente:

"El pueblo, en acción heroica que ha durado cinco días, con centenares de víctimas, ha culminado su lucha con el triunfo completo de la revolución restauradora de las libertades populares. El Tribunal Supremo de Justicia de la Paz, con su presidente, se ha hecho cargo del Gobierno nacional por mandato del pueblo en armas. El presidente Villarreal murió. De todos los confines de la República se reciben

calurosas adhesiones al Movimiento de restauración. — EFE.

Son exageradas las cifras de muertos y heridos. : : : : :

La Paz, 23. — Ante los rumores fantásticos sobre el número de muertos y heridos registrados durante la revolución, el corresponsal de la United Press ha visitado personalmente los hospitales, clínicas y puestos de socorro habiendo podido contar hasta 33 muertos en los lugares visitados.

Por lo que se refiere a los heridos, se calcula que habrá unos 100 en casas particulares aparte de los que asistidos en los establecimientos públicos, considerándose en consecuencia exagerados los rumores según los cuales había y e registrar miles de muertos y heridos. — EFE.

La Cancillería argentina consultará a los demás países antes de reconocer al Gobierno boliviano : : : : :

Buenos Aires, 23. — La Cancillería argentina consultará a los demás países americanos antes de reconocer al Gobierno revolucionario de Bolivia, según se declara en los círculos oficiales.

El ministro de Asuntos Exteriores Bramuglia ha dado a conocer a Perón telegramas recibidos desde la Embajada Argentina en la Paz que detallan el número de exilados que se en-

contran en dicha Embajada, así como otros detalles del movimiento revolucionario boliviano. — EFE.

## LOS LABORISTAS GANAN LAS ELECCIONES PARCIALES DE BEXLEY

### La mayoría ha sido muy reducida, notándose que aumenta la reacción a favor de los conservadores

Londres, 23. — El partido laborista ha ganado aunque por un margen reducido las elecciones parciales en Bexley, que eran consideradas como clave para saber si el Gobierno seguía contando con el apoyo de los electores que le dieron el Poder hace un año.

El mayor Ashley Bramall, laborista, ha obtenido 19.759 votos contra 17.908 que han sido logrados por el candidato conservador teniente coronel Lock Wood.

En las elecciones últimas, la señora Adamson, laborista, obtuvo una mayoría de 11.763 votos contra su contrincante del partido conservador.

## Una nota de la Legación DE COLOMBIA

### Durante las pasadas elecciones no se ha presentado una sola acusación o queja contra la pureza o libertad del sufragio

Madrid, 23. — La Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores se complace en dar publicidad a la siguiente comunicación de la Legación de Colombia:

"El Gran Consejo electoral de

Colombia, al realizar el escrutinio de los votos emitidos en las elecciones presidenciales del 5 de mayo próximo pasado, y declarar la elección del Dr. Mariano Ospina Pérez, celebra patrióticamente el hecho honroso y sin antecedentes en la vida nacional de que no se haya presentado a esta Corporación una sola acusación o queja que indique la Comisión de actos contra la dureza o la libertad del sufragio; de que los resultados electorales que se acaban de registrar coinciden, exactamente, con las publicaciones del Gran Consejo Electoral, en donde corrientes representadas todas las clases políticas que tomaron parte en el debate presidencial, se cumplieron por unanimidad y dentro de la más completa armonía." — D. G. P.

## Los griegos hacen justicia

### Nueve comunistas son condenados a muerte

Atenas, 23. — Siete personas, entre ellas una mujer, han sido sentenciadas a muerte en Macedonia, acusadas de pertenecer a una banda comunista.

Dos hombres han sido ejecutados en Salónica, bajo la misma acusación. — EFE.

## Gran cosecha de Trigo y maíz en los Estados Unidos

Washington, 23. — El Departamento de Agricultura anuncia que la cosecha de trigo y maíz en el año actual, rebasará con mucho las cifras de los años anteriores. — EFE.

## El asesinato de la artista Margery Gardner

### Se aplaza la vista del proceso contra el piloto de la RAF Neville Clevely

Londres, 23. — Ha sido aplazada hasta el lunes próximo la vista del proceso contra George Neville Clevely Heath, de 39 años piloto de caza de la RAF e quien se acusa de asesinato de la extra cinematográfica Margery Gardner, de 33 años, que fué hallada muerta en un hotel de los confines de West End.

El cuerpo de la víctima presentaba señales de malos tratos y mutilaciones. — EFE.

## La desaparición de los oficiales norteamericanos Cobin y Wyr

### Parece que la causa indirecta haya sido un diamante que poseía un soldado ruso

Berlín, 23. — Un diamante que poseía un soldado ruso de Oranienburgo es posible que haya sido la causa indirecta de la desaparición de los oficiales norteamericanos capitán Cobin y teniente Wyr.

Varios oficiales del Gobierno militar francés han declarado que el capitán Cobin quería el diamante del soldado ruso para regalárselo a su esposa cuando esta llegase a Berlín el día 16 julio. Cobin y Wyr desaparecieron el día 4 después de salir en tren para Oranienburgo.

Los funcionarios oficiales norteamericanos dicen que esta versión es muy confusa aunque se han iniciado investigaciones en este sentido. — EFE.

## Tito acusa a los aliados

Londres, 23. — El mariscal Tito ha acusado a los aliados de no haber cumplido el acuerdo por el que los yugoeslavos evacuaron Trieste, según ha anunciado la Radio de Belgrado. — EFE.

## La imparcialidad informativa de la Prensa inglesa deja mucho que desear

### Morrison anuncia que pedirá al Gobierno una investigación

Londres, 23. — Herbert Morrison ha manifestado a los delegados de la Unión Nacional de Periodistas que presentará al Gobierno la petición formulada por aquella para que se realice una investigación sobre la actuación general de la Prensa.

"Me expresan ustedes — dijo a los comisionados — su inquietud por las tendencias que según ustedes observan en las empresas que orientan las grandes cadenas de diarios, tendencias que según ustedes destruyen la libertad del periodista. En efecto, son muchos los que opinan que la imparcialidad informativa de la Prensa deja con frecuencia mucho que desear. — EFE.

## Orden de procesamiento contra don Federico García Sanchiz

### Por una carta publicada en el bisemanario «Ofensiva» que se considera injuriosa para el Ayuntamiento de Cuenca

Cuenca, 23. — El juez de primera instancia e Instrucción ha dictado auto de procesamiento contra don Federico García Sanchiz por la carta publicada en el bisemanario "Ofensiva" por el cual se expresan conceptos injuriosos para el Ayuntamiento de Cuenca.

La querrela que ha motivado el procesamiento fué presentada a instancias del Municipio de esta capital.

El juez pide 15.000 pesetas en fianza por la libertad del señor García Sanchiz. — CIFRA.

## ¿QUE OCURRE en el Paraguay?

### Circuló el rumor de que el Gobierno irá a refugiarse en el Brasil y que el general Machuca se había hecho cargo del Poder

Buenos Aires, 23. — Circula el rumor en esta capital de que el Gobierno del Paraguay ha di-

mitido y ha solicitado permiso del Ejército para marchar al Brasil. Añaden dichos rumores que el general Machuca ha asumido el Poder en dicho pas. — EFE.

No se confirma la caída del Gobierno : : : : :

Buenos Aires, 23. — No hay confirmación oficial del rumor según el cual el presidente del Paraguay Higinio Morínigo había caído del Poder y que el general Machuca se había encargado del mando.

Sin embargo, se afirma que en Asunción se han celebrado manifestaciones para pedir unas elecciones justas y la normalización de las instituciones en tanto el presidente Morínigo conferenciaba con los jefes políticos para una reorganización del Gobierno paraguayo.

A última hora manifiesta el periódico "La Tribuna" de Asunción que el presidente continúa en el poder, que las reuniones públicas se celebran normalmente y que nada ha ocurrido que perturbe la paz. — EFE.

## Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

## Los amigos de García Sanchiz abren una suscripción

San Sebastián, 23. — Don Federico García Sanchiz, que se encuentra en Gestaña, según nos participa, ha recibido diversas comunicaciones de que sus amigos de toda España, según iniciativa de Bilbao han abierto una suscripción de carácter privado con el fin de entregar al señor García Sanchiz la cantidad que se obtenga y que él la destine a la edición de un libro suyo. — CIFRA.